
VALOR DE ARRECADAÇÃO DE MULTA DE TRÂNSITO É TEMA DE
REQUERIMENTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Assinado pelo Vereador Edson Glória (PRTB), o requerimento foi apresentado e aprovado
por unanimidade nesta terça-feira, 5, em sessão ordinária da Câmara Municipal de Santa
Isabel.

O parlamentar solicita informações sobre o valor total arrecadado, pelo Município, em
relação a multas de trânsito ao longo do ano de 2023.

O pedido, segundo o parlamentar, se faz necessário devido às reclamações dos munícipes
em relação ao número elevado de autuações no presente ano.

“De mencionar que devido às mudanças realizadas no trânsito em toda a cidade, com a
instalação de radares, bem como ao fato de nova empresa estar regulando o estacionamento
rotativo, se faz necessário esclarecimentos sobre o tema”, concluiu.
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